

Estimado/a Estudiante,

Este curso 2012-2013 se completa la implantación de los Títulos de Grado de la primera fase en la Escuela Politécnica, poniéndose en marcha el cuarto y último curso de las Titulaciones de:

- Grado en Ingeniería de Edificación
- Grado en Ingeniería de Sonido e Imagen
- Grado de Ingeniería Civil. Construcciones Civiles
- Grado de Ingeniería Civil. Hidrología
- Grado de Ingeniería Civil. Transportes y Servicios Urbanos

Como sabes, para poder finalizar tus estudios debes realizar el denominado Proyecto/Trabajo Fin de Grado (P/TFG), sobre el cual existe una normativa general de la UEx y, en breve, aprobaremos una específica de nuestro Centro que se ajustará en todo caso a la citada normativa general.

No obstante, con el fin de ayudarte a tomar la decisión más adecuada a la hora de matricularte o no de esta asignatura ahora, me permito sugerirte que tengas en cuenta algunas cuestiones importantes:

- La defensa del P/TFG se podrá realizar únicamente si se han superado el resto de asignaturas de la Titulación.
- Con la normativa vigente en la actualidad, si te matriculas ahora de esta asignatura dispones únicamente de las convocatorias de junio y julio de 2013 (este curso ya no hay convocatoria en septiembre de 2013) para poder superar el P/TFG.
- Si en las dos convocatorias disponibles no superas la asignatura, deberás volver a matricularte de la misma, con el importante incremento de coste por crédito correspondiente a la 2ª matrícula. En este caso, pasaría de los 16,44 €/ECTS en 1ª matrícula a los 32, 87 €/ECTS en 2ª matrícula.
- Debes tener en cuenta que el P/TFG es una asignatura que en esas titulaciones es de 12 ECTS y que se cursa en el 2º semestre.
- Existe la posibilidad de no matricularte de esta asignatura ahora y que puedas ampliar matrícula en febrero, si deseas defender el P/TFG en junio o julio.

Espero que esta información te sea de utilidad y, en todo caso, si necesitas alguna aclaración, puedes ponerte en contacto directamente con la Secretaría de la Escuela o por e-mail en sedipoli@unex.es.

Recibe un cordial saludo,

Luís Mariano del Río Pérez
Director de la Escuela Politécnica
UEx